

Sport, Spiel und Spaß beim Tagesausflug der Messdienerinnen und Messdiener nach Windeck

Von Susanne Lackmann

14. Juli 2023, 19:07





So führte der erste Tagesausflug eine Gruppe von 15 Personen mit dem Zug nach Windeck-Herchen. Bei sonnigem Wetter konnten sie dort die tolle Freizeitanlage des Bürger- und Verschönerungsverein Herchen nutzen. Die Stimmung war toll beim Tretboot fahren und Minigolf spielen. Ein erfrischendes Eis sorgte nach dem Wikingerschach und Fußballspielen für die nötige Abkühlung. Auch Pastor Lahr und Diakonat Matthias Ennenbach, die die Gruppe begleitet haben, hatten viel Spaß.

Am 22. Juli um 14 Uhr können sich die Messdienerinnen und Messdiener und diejenigen, die es werden wollen, zur Turmbesichtigung und Kirchenführung mit Pastor Lahr anmelden. Anmeldungen nimmt das Pastoralbüro entgegen.